

駅からハイキングに多くの方が参加

4月29日(日)、JRと矢板市共催による、駅からハイキングが行われました。晴天に恵まれたこの日は、市内外から381人が参加し、市内の史跡などを巡りました。コースの途中には、季節の花が咲き乱れ、参加者の目を楽しませていました。また「矢板ふるさとガイド協議会」の皆さんによる、歴史史跡や市内の風土の説明などに、参加者も聞き入り満足している様子でした。

参加者のコメント

● 古河市から参加のご夫婦 ●

花がとてもきれいですね。住んでいるところと花の咲き具合が違います。途中で史跡を説明してもらえたので、とても分かり易かったです。これから、道の駅に行ってきます。とても楽しみです！

● 宇都宮市から参加した女性3人組 ●

駅ハイには時々参加しています。矢板は初めてだったけど、とてもいいところですね。駅のスタートでお米がもらえたり、野菜が買えたのはよかったです。しかも帰りまで預けることができたので、安心して楽しめました。コース内の道が歩きやすく、色々な花が咲いていました。今度はサクラの季節に来ます。



色鮮やかなつつじに囲まれて「つつじまつり」

5月12日(土)、長峰公園で「矢板市 つつじまつり」が開催されました。今年のテーマは、「震災復興」。会場には「がんばれ福島！物産展」コーナーが設置され、多くの方が福島県の名産品を買い求めていました。「ローカルヒーローショー」には関東近県のキャラクター5人が登場し、地元をPRしたりダンスを踊ったりして、会場を盛り上げていました。また、ステージから餅まきが行われるなど多くの人でにぎわっていました。



春の叙勲 おめでとうございます



旭日小綬章
(地方自治功績)
野瀧庄平さん(平野)
1975年から2007年まで、8期連続で矢板市議を務め、副議長や議長を歴任。



瑞宝双光章
(消防功績)
手塚喜重さん(長井)
1969年に矢板市消防本部に入り、2002年に塩谷広域行政組合喜連川消防署長で退職。



瑞宝単光章
(消防功績)
関 汎明さん(越畑)
1963年から44年間、矢板市消防団の活動に従事。副団長などを歴任。



瑞宝単光章
(警察功績)
八島邦一郎さん(片岡)
1961年に県警に入り主に生活安全部門を担当。1999年に氏家署生活安全課係長で退職。

みんなが親しめる森づくりを目指して

4月21日(土)、県民の森管理事務所駐車場近くの「あしぎんの森」で関係者ら約250人が参加し、植樹式が行われました。この活動は、足利銀行と県と市が「森づくりに関する協定」を結び、今後5年間に渡り森林の保全活動を行っていくものです。今回の植樹式では、ヤマザクラ、モミジなど約700本の広葉樹の苗木を植え、自分の名前の書いてあるネームプレートなどを付けていました。今後2年間で、森全体に植樹していく予定です。



棚田で田植え

5月12日(土)、第二農場地区の兵庫畑で棚田オーナー制度に参加している皆さんにより、田植えが行われました。当日は、県内外から約70人が参加し、手植えによる田植えを体験。晴天に恵まれたこの日は、多くのオーナーが汗をかきながら作業を行っていました。その後は、ジャガイモ畑の除草作業を行い、受入農家が用意した手作りの昼食をおいしそうに食べていました。これから秋の収穫までを体験します。次回は、夏の田の草取りをする予定です。

